

**A 4-Beratung zum Antrag zur Errichtung eines separaten befestigten Gehweges entlang der Alten Hirschfelder Straße vom Kreisverkehr (ARAL-Tankstelle) bis zur Beiersdorfer Straße.**

**Ausschusssitzung am 03.03.2020**

Anlass der Beratung ist der Antrag einer Bürgerin (Siehe Anlage)

Die Beleuchtungssituation wurde seinerzeit unter Berücksichtigung der aktuellen Eigentumsverhältnisse geschaffen. So wechselt die Beleuchtung von anfänglich rechtsseitig, ab Höhe Stienitz auf die linke Seite der Straße (nordwärts gesehen, siehe Anlage Leuchtenverteilung)

So in etwa könnte auch ein neu zu errichtender Gehweg verlaufen, da bei einer durchschnittlichen Straßenbreite von 6 m, an den Seiten jeweils nur ca. 2,50 m Platz verbleiben. (siehe Anlagen)

Wenn der erste Teil bis zu Stienitz rechtsseitig verlaufen und dann auf die linke Straßenseite wechseln würde, bis zur Einmündung Beiersdorfer Straße, könnte die Stadt wahrscheinlich ohne zusätzlichen Grunderwerb und/oder Zugeständnisse und Dienstbarkeiten von Privateigentümern auskommen.

Sollte der Ausschuss dem Antrag positiv gegenüber stehen, würde die Verwaltung in Vorbereitung einer entsprechenden Beschlussfassung weiterführende Informationen, wie Angebote durch Planungsbüros, Fördermöglichkeiten und eine Kalkulation der zu erwartende Kosten bereitstellen.

17.02.2020

W. Günther  
SG Bauverwaltung